
Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

 A los dieciocho días del mes de julio de 2018, se reúnen los miembros de la Comisión de 

Espacio Público, Sras Ana Bas, Delia Ghiraldo, Mora Arauz, Ofelia Manzi y Sres. Nilo Dïaz, Miguel 

Peláez y Arístides Atanasiadis. 

 En primer lugar se da lectura a la carta que se presentará en el próximo plenario, relativo a 

la solicitud de informes acerca del estado de reparación de las veredas, autoridades competentes 

y acciones que corresponden a la Comuna y/o a los frentistas. La carta, presentada por el Sr. Díaz, 

es firmada por los miembros de la Comisión. 

 La Sra. Manzi solicita informe acerca del reclamo presentado ante el Consejo acerca del 

estado de las bicisendas en el barrio, el que no ha sido contestado por ninguna autoridad 

competente. Se recomienda un seguimiento de la cuestión. 

 A continuación se informa acerca del tratamiento que está teniendo en la Legislatura de la 

Ciudad el tema de la basura. Se considera que deberíamos tener un informe acerca de las diversas 

alternativas existentes y las que son factibles en la ciudad. Se resuelve solicitar a la Sra. Liliana 

Cruz, que ha seguido el tema, que lo informe a la comisión. 

 El Sr. Atanasiadis,  pide que se recuerde a quienes son responsables de la folletería de la 

Comuna, que indiquen las fechas en las que se realizan las actividades que se anuncian, cosa que 

falta recurrentemente. 

 La Sra. Mora Arauz proporciona copia del reclamo  presentado por  el Centro Argentino de 

Ingenieros, el Consejo Profesional de Arquitectura y Urbanismo y el de Ingeniería Civil, Que 

contiene las observaciones que esas instituciones realizan al proyecto de Ley “Código Urbanístico” 

presentado ante la Legislatura porteña. 

 Siendo las diecinueve y veinte se levanta la sesión. 


